

PINTU GERBANG dan JALAN

Tata cara-tata cara dan perjanjian-perjanjian imamat menetapkan kita di jalan menuju kehidupan kekal dan memberkati kita dengan kekuatan yang kita perlukan saat ini.

Kita semua mencari kehidupan kekal, yang artinya diselamatkan dan dipermuliakan dalam tingkat tertinggi dari kerajaan selestial, di mana kita dapat tinggal di hadirat Bapa Surgawi sebagai keluarga.

Selain iman kepada Yesus Kristus dan pertobatan, tata cara-tata cara dan perjanjian-perjanjian imamat mengizinkan kita untuk memasuki jalan yang menuntun pada kehidupan kekal. Tidak menjadi masalah kapan Anda memasuki jalan ini atau di mana Anda di atasnya—baik Anda dilahirkan dalam Gereja atau diinsafkan kemudian, baik Anda telah aktif sepanjang hidup Anda atau baru kembali aktif di Gereja—Anda dapat maju di sepanjang jalan itu sewaktu Anda berfokus pada perjanjian-perjanjian Anda dan apa yang dapat Anda lakukan untuk menerima serta menaatinya.

Dan adalah penting untuk mengetahui bahwa tata cara-tata cara dan perjanjian-perjanjian imamat bukan sekadar menawarkan janji masa depan yang mulia. Itu juga memberi kita kekuatan, penghiburan, dan dukungan yang kita perlukan saat ini untuk mengikuti jalan dan bertahan sampai akhir dalam kesalehan. ■



"Adalah wewenang imamat dalam Gereja yang menyediakan tata cara-tata cara dan perjanjian-perjanjian sakral yang mengikat **keluarga bersama** dan memenuhi syarat bagi kita masing-masing untuk

kembali kepada Allah Bapa kita dan Yesus Kristus dalam kerajaan selestial. Tata cara-tata cara ini mendatangkan kedamaian karena itu adalah perjanjian dengan Tuhan."

Penatua Quentin L. Cook dari Kuorum Dua Belas Rasul, "Kedamaian Pribadi: Pahala Kesalehan," *Ensign* atau *Liahona*, Mei 2013, 34.



KARUNIA ROH KUDUS

PEMBAPTISAN



Pintu Gerbang

JALAN YANG MENUNTUN KE KEHIDUPAN KEKAL (BERTAHAN SAMPAI AKHIR)

lihat 2 Nefi 31.

TATA CARA-TATA CARA DAN PERJANJIAN-PERJANJIAN PENTING MEMPERBARUI DAN MEMPERKUAT TATA CARA

Berkat bapa bangsa—bimbingan individu khusus dan berkat-berkat yang dijanjikan



PENGANUGERAHAN DAN PENAHBISAN IMAMAT (BAGI REMAJA PUTRA)



PEMBERKAHAN BAIT SUCI

Pemberkatan bagi yang sakit—menolong dan menyembuhkan

Berkat bapa dan berkat-berkat lainnya akan penghiburan dan nasihat—kedamaian dan bimbingan ketika dibutuhkan



PEMETERAIAN BAIT SUCI



KEHIDUPAN KEKAL (KERAJAAN SELESTIAL BERSAMA KELUARGA)



"Tetap berada di jalan Injil berupa perjanjian, perintah, dan tata cara **melindungi** kita dan **mempersiapkan** kita untuk melakukan pekerjaan Allah di dunia ini."

Penatua Robert D. Hales dari Kuorum Dua Belas Rasul, "Berdirilah Teguh di Tempat-Tempat Kudus," *Ensign* atau *Liahona*, Mei 2013, 49.



"Sewaktu Anda dengan layak berperan serta dalam tata cara-tata cara imamat, Tuhan akan memberikan kepada Anda **kekuatan, kedamaian, dan perspektif** kekal yang lebih besar."

Penatua Neil L. Andersen dari Kuorum Dua Belas Rasul, "Kuasa Imamat," *Ensign* atau *Liahona*, November 2013, 95.

ILUSTRASI OLEH BRYAN BEACH